

信州大学大学院 医学系研究科 修士課程 医科学専攻 説明会

開催日時 2025年 6月20日（金）16時～
会 場 信州大学（松本キャンパス）旭総合研究棟9階
実施方法 対面およびオンライン（Zoom）の併用開催
【前半】共通説明 【後半】教室個別説明・面談
参加申し込みはQRコードをご利用ください→



医科学専攻には様々な学部の出身者が集まり、医学・医療分野の知識修得、研究に励んでいます。興味のある方のご参加をお待ちしています。志望教室がお決まりでない方も、お気軽にご参加ください。詳細はホームページをご覧ください。

<http://www.shinshu-u.ac.jp/graduate/medicine/>

1. 信州大学を志望した理由

- 学部の頃の医学に関する講義や研究室紹介で興味を持ち、その分野の研究に携わりたいと思ったため。
- 遺伝カウンセラーや高度実践看護師コースがあるため。特徴として実習が多く、歴史のある大学だと感じたため。
- 興味のある研究テーマがあり、研究実績の豊富な指導者がいること、また働きながら研究を行えること。

2. 大学院の学生生活や研究活動で充実感や楽しさを感じたこと、記憶に残ったエピソード

- 大学病院での実習を通して、医療現場への理解・知識を深められた。
- より専門的な研究を実践でき、幅広い技術や視野を獲得できた。
- 研究を行う中で試行錯誤し、研究分野について学べたことに充実感を得た。

修了生の声



3. 大学院での活動を通して、今後の進路に影響したこと、役に立ったこと

- 研究職などに興味がある場合はより技術力を持った状態で就職活動に挑める。
- 就職先で医療に携わりたいという思いが強くなった。
- 研究を続けたいと思うようになったため、研究を続けられるところに就職することを決めた。
- 科搜研などの就職を目指していたので、DNA型について教えていただけたことは受験するにあたりとても役に立った。

4. 信州大学大学院へ入学する後輩へのメッセージ

- 他学部の卒業生でも受け入れてくれる研究室が多いので、医学の研究に興味がある方は、気軽に研究室訪問や説明会に参加してみてください。
- 修士の2年間は想像以上に短いです！その中で分野のスペシャリストからどれだけ学びを得られるかは自分次第です。是非、前のめりで研究と向き合い、自己成長につなげてください。
- 大学時代にやり残したことや新たに学びたいことなど、自分がどこまでできるかを試しつつ、大学院で深く探求してみてください。